

Donner avec joie

Description

2 Corinthiens 9:1-7

Dans 2 Corinthiens 9, Paul semble s'être un peu mis en avant de ses skis. Il avait passé beaucoup de temps avec les Corinthiens et pensait qu'il avait de bonnes relations avec eux. Ils avaient été généreux et ouverts avec lui. Lors de ses visites dans d'autres villes, il s'en vantait. Plus tard, cependant, il découvrit que les soi-disant « super-apôtres » avaient enfoncé un coin.

Maintenant que Paul essayait de recueillir le cadeau attendu, ses paroles auraient pu paraître manipulatoires, mais ce serait une mauvaise interprétation. Paul essayait probablement sincèrement d'éviter l'embarras et le ressentiment. Il ne voulait pas qu'ils éprouvent de la honte à cause de ses paroles.

Peut-être que les choses avaient changé et que les Corinthiens n'avaient pas été en mesure de tenir leurs promesses. Peut-être que la rupture les avait empêchés de donner joyeusement et qu'ils le faisaient par obligation.

Paul ne voulait pas de gens qui donnaient par remords ou parce qu'ils étaient « coupables ». Il s'assurait que tout était en règle. Il leur demanda seulement de donner ce qu'ils pouvaient avec un cœur joyeux. Après tout, donner est un moyen de grâce.

Auteur : Ryan Quanstrom

date créée
2024/05/16